



loi 1901
reconnue d'intérêt
général

ENSEMBLE POUR LES INDIENS DU GUATEMALA

Retour vers la page d'accueil :
<http://segura.epig.free.fr/index.htm>



plantation du maïs

UNE HISTOIRE FORMIDABLE



Photo 1 : André SEGURA a reçu le chèque

Le 17 octobre 2012, Coralie FIBRA, professeur d'Espagnol au Collège André Cabasse de Roquebrune/Argens, avec les encouragements de la direction, accueillait les conférences d'EPIG (<http://segura.epig.free.fr/conf.pdf>) dans le cadre des cours de 4^e et 3^e. À l'issue de ces conférences, Coralie FIBRA et ses élèves prirent en charge la vente de cartes

de vœux éditées par l'association. Le résultat fut fantastique : 2013 € furent collectés.



Photo 2 : Coralie Fibrá et Marion Charpentier, meilleure vendeuse de bracelets, que toutes deux montrent fièrement sur cette photo.

Cette belle somme s'est ajoutée au produit de la vente des cartes d'autres établissements pour financer de nouveaux travaux dans le centre éducatif intercommunautaire de Peña Blanca (Municipio de Cobán, Guatemala), dont un dortoir de 40 lits. (Photo 5).



Photo 3 : La rencontre dans la cour du collège.

Comme les élèves de ses classes de troisième de 2013-2014 avaient vu la conférence l'année précédente, Coralie FIBRA décida d'attendre 2014-2015 pour accueillir de nouveau les conférences d'EPIG.

Ce qui n'empêcha pas les élèves des classes de quatrième, et particulièrement la 4^{ème} C, qui n'avaient jamais vu la conférence, d'être le « fer de lance » d'une action de collecte de fond engagée par leurs camarades des classes de troisième (diverses opérations de vente dont celle de bracelets, Photo 2).



Photo 4 : Mme Anne BONNIN, Principale-Adjointe , en compagnie de André SEGURA.

Le résultat témoigne de leur formidable engagement pour partager avec les jeunes mayas ce bien précieux qu'est l'éducation : 1 371€ !!!

Le chèque fut remis à André SEGURA (Photo 1), président d'EPIG, au cours d'une sympathique rencontre (Photos 3 et 4) qui eut lieu mardi 28 janvier 2014 dans l'établissement.

Un grand MERCI à tous les acteurs de cette formidable action de solidarité entre jeunes français et jeunes mayas.



Photo 5 : Le centre éducatif. Coralie FIBRA et ses élèves ont contribué à financer le dortoir en cours de construction à l'emplacement indiqué par la flèche.